

Fecha: 21-08-2025

Pág.: 8 Cm2: 273,4 VPE: \$304.572 Medio: El Mercurio de Calama Supl. : El Mercurio de Calama

Noticia general

Título: Presidente Boric pide la renuncia al ministro Esteban Valenzuela

Tiraje: 2.400 7.200 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida



VALENZUELA ERA TITULAR DE AGRICULTURA DESDE EL INICIO DEL GOBIERNO.

Presidente Boric pide la renuncia al ministro Esteban Valenzuela

POLÍTICA. Desde FRVS dijeron que se debe a inscripción de otra lista parlamentaria.

in entregar razones, el Presidente Gabriel Boric sacó del cargo al hasta ayer ministro de Agricultura, Es-teban Valenzuela, único militante que tenía la Federación Regionalista Verde Social (FRVS) en el gabinete. El partido aseguró que fue en "represa-lia" a su decisión de inscribir una lista parlamentaria fuera del pacto oficialista junto a Acción Humanista, al no conseguir que se considerara a todos los candidatos que pretendían.

Según Emol, en la medida pesó que esa lista incorporó como candidato a senador por Aysén a Miguel Ángel Calisto, independiente de pro Demócratas que antes expresó su apoyo a Evelyn Matthei y que el lunes no endosó su respaldo a Jeannette lara.

El excandidato presidencial Jaime Mulet calificó la decisión del mandatario como "una torpeza enorme". "Creo que hay una muy buena gestión en Agricultura, que no ha tenido grandes dificultades y que le ha permitido mostrar al país cifras exitosas en esa materia. Es uno de los legados de este Gobierno gracias a Esteban Valenzuela", indicó, asegurando que "en ningún caso" pone en duda el apoyo del partido a Jeannette Jara. Para el senador Esteban Velásquez es una "decisión inmadura", que los deja "molestos y dolidos".

En la oposición criticaron su gestión en la cartera, pero cues tionaron los motivos del Presidente para sacarlo.

Mellado y renuncia a RN para apoyar a Kast: "(Él) es coherente"

 Tras 32 años de militancia, el diputado Miguel Mellado renunció a RN para apoyar la candidatura del José Antonio Kast (Rep), lo que provocó declaraciones cruzadas con el presidente del partido, Rodrigo Galilea, quien dijo a radio Infinita que la salida fue realmente porque "no obtuvo un cupo para competir por la senatorial de La Araucanía".

Galilea dijo que esto "era la crónica de una muerte anunciada", ya que una vez que no obtuvo el cupo, que sí tendrán Miguel Becker y Jorge Rathgeb, "se mostró muy esquivo con todas las decisiones del partido. Así es la vida, no le voy a dar más importancia que la que tiene".

Ante ello Mellado, quien anteriormente dijo que "yo no vov a estar en un lugar que no me consideran", acusó a Galilea de "faltar a la verdad (...) El 6 de junio, en la casa del senador (José) García, la secretaria general (Andrea Balladares) me dice que yo estoy bien posicionado junto a Miguel Becker, que Jorge Rathgeb está en una posición mucho más de medrada, pero van a medir en un mes más (...) Yo le dije: no estoy para segundas intenciones, así que retiren mi nombre a candidato a senador y candidato a diputado", reseñó el parla-

En cuanto a sus razones para apoyar a Kast, dijo que "los mensajes de la candidata (Evelyn Matthei) no me llegaban ni al corazón ni a la cabeza, pero sí me estaban llegando los mensajes de José Antonio, que lo veo una persona coherente,